

Martin Gujan

[News](#) > Strassenrennen in Frauenfeld

Nach einer trainingsintensiven Woche startete ich am Strassenrennen in Frauenfeld. Von Anfang an merkte ich, dass ich nicht die besten Beine hatte und noch etwas müde war. Trotz des hohen Tempos versuchte ich aber dran zu bleiben. Als dann eine Gruppe ging war nicht mehr viel los im Feld. Immer wieder wurde attackiert, was aber nichts brachte. Gegen Ende wurde das Feld immer mehr aufgesplittet. Ich befand mich dann in der ersten Gruppe hinter der 18er Spitzengruppe. Dort kam es dann zum Sprint, bei welchem ich dann noch 22. wurde.

Veröffentlicht am:

18:30:00 07.05.2007 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=29&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)